
今回は、函南町民生・児童委員協議会会長より、現在問題に

なっています、「オレオレ詐欺」の実態や、予防の方法につい

て、お話をして頂きました。最近の手口の実態や被害に合わ

ないための心構えが話し合われ、とても参考になりました。

また、民生・児童委員の活動の内容についても照会があり、

普段、知らない内容に関心が集まりました。

またのお越しをお待ちしております。


